

Todos los miembros de la Comisión votaron a favor

# Prioridad para Caldes en el circuito de Catalunya



En estos parajes debería construirse el circuito de Caldes de Malavella.

**J.X.** La Comisión de Cultura y Deportes del Parlament de Catalunya dio ayer luz verde para la creación de un circuito permanente de automovilismo y motociclismo en Catalunya. Hay prioridad para el proyecto ya existente de Caldes de Malavella, aunque ello no quiere decir

que el circuito se construya forzadamente en la localidad gerundense.

Existió sólo prioridad, lo que da a entender que, si surgiese un proyecto mejor, Caldes de Malavella se quedaría sin circuito.

Todos los miembros de la Comisión del Parlament votaron a favor

del texto propuesto por Convergència al que se incluyó una transacción del PSC realizada por Daniel Terradellas que fue el impulsor de esta proposición no de ley.

El texto ha quedado redactado de la siguiente forma: «El Parlament de Catalunya, dentro del Consell Executiu, impulsa los estudios correspondientes y a la vez coordina las actuaciones de las entidades públicas correspondientes (R.A.C.C. y Federaciones Catalanas de Automovilismo y Motociclismo) a los efectos de conseguir un nuevo circuito de velocidad —hasta aquí el texto propuesto por Convergència, a continuación viene la transacción—, considerando todas las iniciativas actualmente existentes y de forma prioritaria la de Caldes de Malavella».

Será ahora el Govern de la Generalitat quien deba trabajar sobre la creación de este circuito permanente de Catalunya. Caldes sigue siendo el candidato número uno, pero no debemos olvidar que, pese a lo manifestado últimamente, el Ayuntamiento de Caldes todavía no ha dado el permiso correspondiente. Existe un contenido para el próximo mes de noviembre. O sea que Caldes de Malavella todavía puede quedarse sin el esperado circuito.

Daniel Terradellas había luchado en su proposición no de ley para que se hiciera una referencia expresa a Caldes de Malavella. Al final, se ha incluido a medias, porque la prioridad no quiere decir que este proyecto sea el único a estudiar: «Ahora la responsabilidad —señalaba Daniel Terradellas— es del Govern y yo espero que convoquen pronto a las personas explicitadas en la proposición. Convergència quería suprimir la referencia a Caldes de Malavella, pero hemos llegado al acuerdo de incluir una transacción». Daniel Terradellas fue quien defendió la proposición del PSC, mientras que por Convergència fue el diputado por Barcelona, Aymerich.

Pere Casals, diputado por Girona de Convergència, señalaba a LOS SITIOS-Diari de Girona que «no podíamos obligar al Govern de la Generalitat a trabajar sobre un solo proyecto. Damos luz verde al circuito de velocidad, pero sin que exista una obligación sobre Caldes. Tiene, eso sí, una prioridad».

## ● balonmano

### GEiEG Germobel y Sarrià, ultimando preparativos

Ambos acabarán de perfilar en esta semana sus respectivas plantillas

J. D.

A dos semanas vista del comienzo del ejercicio liguero en Primera División, GEiEG Germobel y U.E. Sarrià están ultimando los preparativos para que dé comienzo el campeonato.

En el bando grupista, dos jugadores están entrenando con el equipo desde hace algunos días y cabría la posibilidad de que estampasen su firma dentro de poco. Se trata de Justo, que el pasado año estaba en el Granollers y de Lumberras del Beti Onak y que está realizando el Servicio Militar en nuestra provincia. Serían, que duda cabe, dos importantísimos refuerzos de cara a afrontar una difícilísima Primera División.

Señalar, en otro orden de cosas, que ya están fijados los precios para los aficionados que quieran ver al GEiEG en encuentro de competición oficial. Son del todo asequibles, costando el socio 100 pesetas y el no socio, 300.

#### Solà y Lozano a Valencia

El guardameta grupista Solà, y casi con toda seguridad, el central Lozano, formarán parte dentro de la selección absoluta de Catalunya que el próximo día 9 se enfrentará a la valenciana. Es una importante noticia el que dos jugadores gerundenses estén seleccionados y disputen una serie de partidos junto con la élite del balonmano español, que está, en Catalunya, concentrado en el Barcelona y Granollers.

#### En Sarrià, tranquilidad

La U.E. Sarrià se ha hecho con los servicios de tres jugadores del CREC Sant Daniel, recientemente desaparecido de la competición, los cuales entrenan a las órdenes de Emilín y serán integrados, en un principio con el equipo de Segunda.

Comentar también que Brugué una pieza importante en el equipo se ha comprometido a jugar al menos, la mitad de los encuentros que dispute la entidad. Reina además, un gran clima de optimismo de caras al comienzo del ejercicio liguero.

## ● voleibol

### Nueva directiva de la Federación Gerundense

NÚRIA SALA

Ayer quedó formada la nueva junta directiva de la Federación Gerundense de voleibol en la que además de los miembros habituales se establecerá una nueva relación intercomarcal con tres delegados.

Lluís Triola y Joaquim Navarro son los vicepresidentes, Ramon Roig, secretario, Josep Medià, tesorero, coordinador Joan Pujol y Xavier Ragàs como vocal.

Todos ellos, hombres que han tenido mucho que ver con el deporte gerundense y en especial del voleibol. En el nuevo apartado de las delegaciones comarcales se establecerán cuatro representantes. Según opinión

del presidente Josep Busquet «por que cada zona tiene una problemática concreta y unas necesidades que ellos se saben por lo que es muy conveniente tener unas delegaciones que se inter-relacionen y que además lo hagan directamente con la Federación Gerundense».

Estas tres delegaciones serán las del Empordà, Garrotxa y Selva. Los encargados de representarlas serán Joan Ortensi antiguo miembro de la federación que ocupaba el cargo de vicepresidente en la junta, Jaume Busquets, jugador del Gimcol-Olot y también miembro de la anterior directiva y Esteve Junqué en la Selva, respectivamente.

### Galardón al Avap

N. S.

El Club Voleibol de la Agrupación Vista Alegre y Parroquia, Avap ha sido invitado a una cena en Barcelona organizada por el diario «El Mundo Deportivo» en el que se le rendirá un homenaje además de ser obsequiado con una placa por su ascenso a la segunda división nacional masculina.

Según opinaría el capitán del equipo de Vista Alegre, Josep Díaz, «Sólo puedo expresar mi alegría y satisfacción al recibirla carta de invitación». El Avap al

igual que todos los clubs de Catalunya que han ascendido de categoría en la pasada temporada serán homenajeados de la misma forma.

Por otro lado el capitán del Avap, Josep Díez, afirmaría a nuestro periódico que «para afrontar la nueva categoría seguramente pasará como en todas las anteriores temporadas en que tuvimos que pagárnoslo todo de nuestro bolsillo, pues las pocas probabilidades que teníamos de encontrar un sponsor se han esfumado».

Se celebrará el día 13

## Recorrido del próximo «Rally Fires»

REDACCION

El «Rally Fires», que este año puntúa por primera vez para el Campeonato de Catalunya, se celebrará en nuestra ciudad el día 13 del presente mes de octubre. La organización corre a cargo de la Escudería Girona que cuenta con el patrocinio del Ayuntamiento de Girona.

El «rally» consta de dos secciones con un total de once pruebas cronometradas. El total de kilómetros asciende a 259,780 de los cuales 115,280 (nada menos que un 44,34 por ciento) corresponden a tramos de velocidad.

Los tramos a recorrer serán los siguientes:

**Primera sección:** Madremanya-Els Àngels (16 km.), Montnegre (3,320 kms.), Santa Pellaia (9,680 kms.), Romanya (12,200 kms.), la Ganga (8,390 kms.) y Madremanya-Els Àngels (16 kms.).

**Segunda sección:** Montne-

gre (3,320 kms.), Santa Pellaia (9,680 kms.), Romanya (12,200 kms.), la Ganga (8,390 kms.) y Madremanya-Els Àngels (16 kms.).

La salida se producirá a las 15,01 de la tarde del sábado. La primera sección terminará a las 19,20 en el parque cerrado instalado en la Plaza Catalunya de nuestra ciudad, comenzando a las 19,36 la segunda sección y terminando el «rally» a las 22,25 en la misma Plaza Catalunya.

Como su nombre indica, la intención de la Escudería Girona y del propio Ayuntamiento de la ciudad era la de celebrar el «Rally Fires», al igual que las dos primeras ediciones, durante las Ferias y Fiestas de Sant Narcís, pero por aquellos días tendrá lugar el Rally Catalunya, con lo cual el «Rally Fires», para ser puntuable dentro del campeonato de Catalunya, ha tenido que adelantar las fechas previstas para su celebración.

**QUIROMASSATGE**

a càrrec d'en Xavier Vendrell  
Quiromassatgista diplomad

Horaris convenir

